



国東小だより～

ひがしっ子

第8号



令和6年12月 2日

早いもので、令和6年も残り1か月を切りました。寒さも厳しくなっていますが、元気に外遊びをする子どもたちの姿が見られます。後期前半のまとめの時期です。一日一日を充実したものにできるよう指導・支援を続けていきます。子どもたちが元気に冬休みを迎えられますよう、「早寝・早起き・朝ごはん」を含め、引き続きご家庭での健康管理をお願いします。

☆11/8(金) 5年生 農業・食育に関する出前授業

11/8(火)に5年生が「株式会社誠和。」様による出前授業を行いました。社会科の「農業」や「食」に関するお話を聞き、貴重な学習の機会となりました。子ども達はスマートフォン一つで、ハウス栽培の温度管理が行われていることに驚いていました。生産する人がいて私たちの食料があることを自覚する時間となりました。



☆下野市児童表彰式☆

11/15(金)に「下野市児童表彰式」がありました。6年生一人一人に、市長さんからはメダルを、教育長さんからは表彰状を渡していただきました。6年生には、自分がいただいた賞の意味を考えながら、卒業までの日々を大切に、今後も努力を積み重ねてほしいと思います。6年生だけでなく、式に参加した4・5年生も大変立派な態度でした。6年生の皆さん、おめでとうございます。



☆スポーツクラブ キンボール体験☆



11/18(月)、夢くらぶ国分寺の皆さんが来校し、スポーツクラブの児童へキンボールを教えてくださいました。キンボールはカナダで生まれたニュースポーツです。大きなボールとかけ声の特徴です。初めてボールに触った児童もいました。さまざまなスポーツに挑戦していくことは良いことですね。

持久走記録会 11/22(金)に、低・中・高学年のブロックごとに持久走記録会を実施しました。業間や体育の時間に練習を積み重ね、自分の記録が少しでも縮まるよう、全力で走る姿が見られました。運動委員会児童が作成したポスターや、給食時の「持久走クイズ」などで、持久走の楽しみ方も知ることができました。ご家庭での健康管理や当日の参観、そして子ども達への温かい御声援、ありがとうございました。また、安全な実施のために御協力いただいた PTA 本部役員の皆様、地域の皆様、大変ありがとうございました。



～教育相談実施中～

教育相談を実施しています。児童が話したいと思うことをじっくりと聞く時間にしています。児童はいろいろな話を聞いて欲しいと思っています。タイミングや、その時の気分によって話さないこともあります。発達段階によっても異なります。大人がいつでも話を聞いてくれるという安心感が大切ですね。

～校内人権週間について～

今年度は、12/9(月)～13(金)を校内人権週間とし、人権に関する標語や合い言葉の作成、人権作文集からの読みきかせなどを行います。教室棟1階の掲示板を「ハートフルロード」として、各学年での優しさや感謝の気持ちを定期的に掲示しています。

ハートフルコーナー～校長室の窓から～

職員のタブレット研修

児童に一人一台タブレット端末が配布されてから、4年目になります。児童は学年に応じて使い方を学び学習に役立てています。今月、教職員が新しいアプリケーションの使い方について、学び合いました。我々教師はいつも教える立場にいます。時に「教わる」立場になったとき、ふと気付くことがあります。「わからないけど、今質問していいかな。」「こんなことわからないのは恥ずかしいかも。」安心して質問できる学級、教え合う仲間、わかる・できる喜び、子ども達のために頑張りたいと思う機会にもなりました。

高学年では、今回職員が学んだ新しいアプリケーションを活用して持久走のポスターを作成し、校内に掲示しました。



※ 本校のホームページに、学校だよりのカラー版を掲載しています。右のQRコードからご覧いただけます。または、「下野市けやきネット」トップページ

[<http://www.school.shimotsuke.ed.jp>]から、「国分寺東小学校」を選択してご覧ください。

なお、HP 掲載のものは、個人情報保護のため写真に加工をしておりますのでご承知おきください。

